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Послание Державного Патриарха Зосимы. 

Верить лжи – признак дьяволопоклонения. 

Господи, благослови! 

 Ныне в мире идет целенаправленная обработка всех людей в искажении правды. Ложь 

преподается в наше время практически везде, начиная с детских садов, школ, больниц, 

телевидения и даже церковных кафедр. Цель у этого всего одна - через доверие лжи соединить 

с дьяволом, ибо он есть лжец и отец лжи. Истина в сем деле проста: через доверие правде 

Божией происходит соединение с Самим Богом, а через доверие лжи - человек соединяется с 

дьяволом. Находясь в обмане, человек теряет жажду в познании истины. Через гордыню 

таковой либо резко отвергает информацию, либо также резко ее принимает, как за правду, то 

есть отсутствует рассудительность.  

Приведу пример из Святаго Евангелия. О Иисусе Христе Господе Нашем тоже говорили, что 

Он из Назарета, не вникая в то, что родился Он в Вифлееме, где и должно было родиться по 

пророчествам Богомладенцу. Полное отсутствие рассудительности и жажды познания правды 

привело к богоубийству. Вывод простой – очень страшно поверить лжи, особенно в отношении 

промысла Божия. То же самое происходит и сейчас с людьми, которые верят лжи и убеждены в 

своей какой-то «правде». Но как же выйти из подобного дьявольского обольщения? Для нас, 

верующих, выход из этой ситуации один – это обнять Евангельскую Правду всем сердцем, 

закрепленную Святыми Соборами и Святыми Отцами, и все, что противно этому, отвергать 

мгновенно. И помните, что Правда Христова подается только тем, кто искренне желает ее 

найти, прилагает к этому усилия, просит у Бога, проявляя благое безпокойство о своем 

спасении.  

 Так вот, какой же промысел Божий в отношении спасения последних христиан? От чего и 

от кого Господу нужно будет спасти людей? Сам Христос во Святом Евангелии отвечает на этот 

вопрос, говоря именно иудейскому народу: «Я пришел во имя Отца Моего, и не принимаете 

Меня; а если иной придет во имя свое, его примете» (Ин. 5:43). И так как иудеи убили Сына 

Божия, то они прокляты Самим Богом Отцем. И это проклятие, как чума, распространяется на 

тех, кто с ними сообщается, кто им верит, ибо нет большего греха под небом, чем богоубийство. 

А чтобы вы убедились в том, что ныне и есть последнее время, то можете прочитать книги 

Святаго Паисия Святогорца и других Отцев Православия, что именно иудеи захватили власть во 

всем мире и подводят людей под великое проклятие и отречение от Господа Иисуса Христа 

посредством законов против антисемитов, то есть против христиан, а также через 

документацию с дьявольской символикой. И уже даже вовлекли в совместную молитву 

церковных лидеров и простой народ с этими богоубийцами. Все эти факты оспорить 

невозможно. 

  И чтобы вывести людей из этого проклятия, Господь Своим промыслом посылает 

Помазанника. Об этом мы читаем в самой Библии, причем в разных местах. Например, у 

пророка Малахии, 4:5-6: «Вот, Я пошлю к вам Илию пророка пред наступлением дня Господня, 

великого и страшного. И он обратит сердца отцов к детям и сердца детей к отцам их, чтобы Я, 

придя, не поразил земли проклятием» (Мал.4:5-6). Также у Пророков Даниила и Ездры 

поясняется, «это – Помазанник, сохраненный Всевышним к концу против них и нечестий их, 
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Который обличит их и представит пред ними притеснения их» (3Ездр.12:32).Также Христос во 

Святом Евангелии говорит: «Правда, Илия должен прийти прежде и устроить всё» (Мф.17:11). 

Также и Святые Отцы в пророчествах о последнем Православном Царе Помазаннике называют 

его именно сохраненным, руководствуясь Библией. Сама Библия и Святые Отцы говорят только 

об одном сохраненном, и Бог через Библию называет имя Илии Пророка. То есть, вне Илии, 

сохраненного Богом, другого Помазанника быть не может. По сути, Сам Господь нам говорит, 

что Илия – это и есть Царь Православный, ожидаемый верующими в последнее время, то есть, 

это и есть один человек. Является губительным считать, что Илия Пророк – это один человек, а 

Царь Православный – это другой человек, это ересь, которая противоречит самой Библии. Сия 

тайна была сокрыта до последних времен с определенной целью, это подтверждается в книге 

Пророка Даниила: «И отвечал он: «Иди, Даниил; ибо сокрыты и запечатаны слова сии до 

последнего времени» (Дан.12:9)» и сказано: «нечестивые же будут поступать нечестиво, и не 

уразумеет сего никто из нечестивых, а мудрые уразумеют» (Дан.12:10). Цель сей тайны такова, 

что Богом дано открыть всю эту правду только через Илию Пророка. Через кого сия тайна 

открывается, тот и есть Илия. Все просто.  

 Говорит ли Библия о том, что Илия есть царь? Да, говорит. В Новом Завете, в Откровении 

Иоанна Богослова есть слово о двух маслинах: «Это суть две маслины и два светильника, 

стоящие пред Богом земли» (Откр.11:4). Но кто это такие? В книге Захарии, в главе 4: «И сказал 

он: это два помазанные елеем, предстоящие Господу всей земли» (Зах.4:14). Святой Ангел 

пояснил, что две маслины – это Царь и Первосвященник, то есть Господь в последнее время 

посылает против антихриста Илию и Еноха. Но кто же из них царь? Сам Христос говорит, придет 

Илия и все устроит: «Правда, Илия должен прийти прежде и устроить всё» (Мф.17:11). Чтобы 

люди понимали, нужно пояснить, что Илия приходит обличать не только бесочеловека-

антихриста, но еще и вывести людей из-под его влияния.  

  Помимо тех заблуждений, которые мы уже пояснили, хочется затронуть еще одну пагубную 

тему. С духовной точки зрения, те верующие люди, которые ожидают Православного Царя вне 

Илии и вместе с этим молятся за ожидаемого ими так называемого царя, церковники поминают 

на службах, то есть налицо полное соединение с мистическим духом воображаемого ими царя. 

Помимо этого, везде еще исповедуют, что он их грядущий отец, но, по сути, люди сами не 

понимают, кого они ожидают и кого исповедуют. Подобные люди владеют только 

поверхностной информацией, взятой выборочно из некоторых пророчеств, не понимая 

главного - не будет полной картины, если не соединить пророчества Святых и слова из Библии о 

Помазаннике. Люди сами извратили всё свое понимание и дошли до того, что извратили саму 

Библию.  

Поясним, например: и Святые Отцы и Библия говорят о царе, что он Сохраненный Богом, и 

в Новом Завете - Откровения Иоанна Богослова в главе 7 стих 2-4 сказано о Ангеле от Востока 

Солнца, имеющего печать Бога Живаго, которому предназначено запечатлевать верующих сей 

Святой Печатью. Имеются толкования Святых Отцов Православия на данное пророчество. 

Святой Викторин Петавийский ясно говорит: «Ангел от Востока Солнца – это и есть Илия 

Пророк». А Святые Вселенские Соборы поясняют, что Печать Бога Живаго – это вторая часть 

Крещения, которую получили Святые Апостолы в День Пятидесятницы. Посему слово 

«сохранённый» в отношении Помазанника нельзя толковать по-своему, так как здесь чётко 
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поясняется, что Илия будет единственный, на котором сохранится вторая часть Крещения Духа 

Святаго. 

 И как мы пояснили, что проклятие пришло от иудеев посредством принятия 

документации сатанинской и прочих соединений с иудеями, через все это и нарушилась вторая 

часть Крещения у всех христиан. И именно от этого был сохранен Самим Богом Илия. И тот 

факт, что Илия приходит поправлять вторую часть Крещения, говорит о том, что он приходит к 

православным, а не в какую-то еврейскую страну. Сие краткое пояснение о промысле Божием, 

о спасении людей последнего времени является обоснованным Каноническим и Истинным 

Православным Учением. Поэтому у нас, Русской Православной Церкви Царской Империи, 

которая появилась через Поместный Собор, из числа запечатленных Духом Святым, которая 

призывает выйти и других из проклятия и плена иудейского, поправить Святое Крещение через 

Миропомазание, чтобы вам не погибнуть.  

 Ну а чем руководствуетесь вы, отвергая все это и оставаясь в своих убеждениях? Что 

касается всех людей вне РПЦ Царской Империи, то принимая документы, все присягнули на 

верность богоубийцам иудеям. Это факт. Что касается верующих, то ваши предстоятели всех 

поместных православных церквей всего мира от лица всех верующих соединились и в 

молитвах, и документально с данной сектой христоубийц. Как вы хотите перед Богом 

оправдаться? Многие из вас говорят, что они не отвечают за предательские дела священников и 

что вы не с ними вместе, тем самым, во-первых, вы подтверждаете их предательство, во-

вторых, исповедуете новую ересь, нарушая Символ Веры, как будто бы паства отделена от 

священства, как будто ваша церковь не едина. 

 Другим же, которые живут в надежде и молитве о грядущем царе, ожидая его вне Илии, 

это противоречит Библии, также является ересью. Если вне Илии Бог не посылает никакого 

царя, то за кого вы молитесь? За антихриста? Любого из вас спроси: от чего именно сохранен 

Помазанник и почему его так Библия и Святые называют, то вы даже и на это не сможете 

ответить, согласно с Писанием. И если сама Библия доказывает, а также Святые Отцы, что 

сохраненный Помазанник только один, и это Илия Пророк, то тогда вами ожидаемый выходит 

несохраненный Богом. Отсюда видно, что вы ждете кого-то другого, соединяясь уже заранее с 

ним молитвенно и духовно. А если вы скажете, что сохраненных два, то это открытая ересь, 

извращающая саму Библию. С каждым разом несостоятельность вашего исповедания только 

ухудшается, а те, которые избавились от документов, до сих пор не могут ответить на вопрос: 

кто же вас принял обратно в Церковь?! Кто исповедовал вас?! Такие же кто так же, как и вы, 

согрешили?! Посему знайте, вы вне Церкви, вне Тела Христова. Попросите лучше у Господа 

Нашего Иисуса Христа в молитве разумения.  

 Данная проповедь имеет разъяснительный характер, не желая никого обидеть, я 

понимаю, что сие может открыться только тем, кто желает искренне любить Бога. Желаю всем 

спасения. Да поможет нам Всепречистая Дивная Богородица! Аминь! Всех обнимаю. С Богом!  

Державный Зосима. 

 

 


